

PRIMERAS JORNADAS DE PASTORAL FAMILIAR

¿QUE ES EL M.F.C.? ¿Tres mayúsculas más en siglas ininteligibles? El bello programa que anuncia "Las Primeras Jornadas de Pastoral Familiar" nos interpreta la misteriosa sigla:

"El M.F.C., o Movimiento Familiar Cristiano, es una institución que agrupa matrimonios en actitud dinámica para promover los valores humanos y cristianos de la familia.

Sus objetivos son el fomento de la espiritualidad conyugal y del apostolado familiar.

Para ello propicia un mejor conocimiento entre los esposos, que incrementa su amor robusteciendo la unión conyugal, base de la unión y de la solidez de la familia."

En esta escueta síntesis informativa de los objetivos del Movimiento Familiar Cristiano aflora apenas el alma de este poderoso movimiento, que está empeñado en la formidable cruzada de la salvación de la familia en el mundo, y, más concretamente, en Latinoamérica.

El M.F.C. apenas tiene cinco años de vida en Venezuela y SIC, testigo bondadoso y amigo fiel, ha informado repetidas veces a sus lectores del nacimiento y de las rápidas fases de desarrollo del Movimiento Familiar en el país.

El mes de noviembre, del 19 al 22, celebró el M.F.C. sus Primeras Jornadas de Pastoral Familiar en nuestra Patria. Fueron como su presentación oficial en sociedad, y el certificado de su mayoría de edad.

La magnífica organización de las Jornadas, en las que los más pequeños detalles estaban bien previstos de antemano, realzó el éxito de esta primera Semana del M.F.C.

Durante las horas de la mañana el R.P. Pedro Richards C.P., fudador del M.F.C. en Latinoamérica, desarrolló en tres fecundas y doctora-

les sesiones ante un numeroso grupo de sacerdotes, muchos procedentes del interior del país, y que rebasarían el centenar, la Ascética y Mística Matrimonial, que constituyen la filosofía de la vida del M.F.C.

En las tardes hubo un interesante ciclo de conferencias a cargo de asesores espirituales y distinguidos profesionales del Movimiento sobre el Matrimonio Camino de Perfección, los valores de la familia, necesidad de una Pastoral eficiente... Las Mesas Redondas organizadas después de las conferencias despertaron vivísimo interés y dieron origen a interesantes planteamientos y nuevos enfoques que esperamos cristalizarán en realizaciones.

En la Mesa redonda sobre la Familia y la Parroquia un destacado sacerdote, a cuyo cargo está una de las parroquias populares de Caracas más densa y mejor organizada pastoralmente, planteó la cruda situación familiar de nuestro país, y sugirió una apertura mayor del M.F.C. hacia la crisis familiar de los medios populares.

Un numerosísimo público, integrado por matrimonios, escuchó durante tres noches las magníficas conferencias matrimoniales del P. Richards. Un dato que prueba el vigor del M.F.C. en nuestro medio fue el gran éxito de la conferencia del P. Richards a los novios, que en número mayor a doscientos, colmaron el salón de conferencias, a una hora intempestiva, en la tarde del martes.

Con una emocionante misa comunitaria, un solemne acto de clausura en que se recogieron en hermosos discursos las bellas ideas, inspiradoras del M.F.C., y una simpática fiesta familiar, se cerraron con broche de oro estas Primeras Jornadas Pastorales del M.F.C. en Venezuela.

Una de las notas más emotivas de las Jornadas la constituyó la presentación de la Sección de "Viudas de Naím" del M.F.C. y la exposición de su espiritualidad por una de las señoras de la directiva.

El M.F.C., con sus catorce equipos familiares y un número aproximado de cincuenta círculos de matrimonios, sólo en Caracas, con sus secciones vigorosas de club de novios y de "viudas de Naím", y las magníficas perspectivas de expansión que se le ofrecen en el interior del país, donde ya la semilla está arraigando en buena tierra, es una bella realidad en Venezuela, en esta hora tan difícil para la familia cristiana. Y su eficacia salvadora se multiplicaría si pudiera proyectarse aún más en sectores sociales más amplios y necesitados, y en ese espíritu de solidaridad y fraternidad cristiana que, como brisa refrescante, barre la Iglesia de hoy, se fundiera en un frente de acción armónica con los numerosos matrimonios, que con similar espiritualidad, se agrupan en los Cursillos de Cristiandad.

Juan M. GANUZA, S.J.